
市政情報等番組「Do!?☆あまくさ☆」アンケート

期間 2022年9月28日 ～ 2022年10月31日

46 92.0%

4 8.0%

50 100.0%

0 0.0%

3 6.0%

7 14.0%

6 12.0%

11 22.0%

8 16.0%

10 20.0%

5 10.0%

50 100.0%

【問１】市政情報等番組「Do!?☆あまくさ☆」を知っていますか。

47 94.0%

3 6.0%

50 100.0%

【問２】「知っていると答えた方」番組を見たことがありますか。

　　見たことがある方は、どの媒体で見ていますか。（複数回答可）

あ～ぶるチャンネル（天草ケーブルテレビ） 31 66.0%

市公式YouTubeチャンネル「天草Cityチャンネル」 22 46.8%

8 17.0%

見たことがない　（問９へ） 3 6.4%

47 100.0%

【問３】どのくらいの頻度で見ていますか。

15 32.6%

21 45.7%

気になるコーナーだけ見ている 6 13.0%

4 8.7%

0 0.0%

46 100.0%

あなたの居住地は

天草市内

天草市外

質問回答者数

あなたの年代は

１０歳未満

１０歳代

２０歳代

知っている

知らない　（問９へ）

質問回答者数

市ホームページ

３０歳代

４０歳代

５０歳代

６０歳代

７０歳以上

質問回答者数

質問回答者数

毎週見ている

ときどき見ている

ほとんど見ていない

その他

質問回答者数



【問４】１５分番組ですが、時間はどうですか。

34 77.3%

2 4.5%

3 6.8%

5 11.4%

44 100.0%

・内容による

・見ていない

・コーナーによっては15分では足りないものもあるが、ほとんどが無理やり15分やっているよ

うに見える。

【問５】どのコーナーが好きですか。（複数回答可）

24 52.2%

聞いて！！　見て！！　Let'sトライ！！ 14 30.4%

17 37.0%

（ミニコーナー）お家でDo！？いきいき音読ライフ 9 19.6%

（ミニコーナー）ハングッジョア 8 17.4%

特に好きなコーナーはない 10 21.7%

1 2.2%

46 100.0%

・そもそもコーナーとして認識していない

【問６】いらないと思うコーナーはありますか。（複数回答可）

2 4.5%

聞いて！！　見て！！　Let'sトライ！！ 6 13.6%

食べて“いきいき”　動いて“げんき～” 9 20.5%

（ミニコーナー）お家でDo！？いきいき音読ライフ 13 29.5%

（ミニコーナー）ハングッジョア 12 27.3%

いらないと思うコーナーはない 26 59.1%

3 6.8%

44 100.0%

・最初と最後の青いチカチカする背景で話しているコーナー

その他

ちょうど良い

１５分は長い

１５分は短い

その他

質問回答者数

食べて“いきいき”　動いて“げんき～”

天草のお宝再発見

質問回答者数

天草のお宝再発見

その他

質問回答者数



【問７】改善してほしいところはありますか。

・より多くの人が見るように番組の宣伝機会を増やす。

・一般的なことではなく、市民が天草市で実践できる情報を伝えてほしい。出る人が決まって

いるようだが、固定の職員でなく、たまには市民を活用しては？

・鼻にかかった、アナウンサーの声が年をとるはっきり聞こえない。お悔やみが新聞より遅い。

・高齢者はホームページ等見方がわからない人が多い。16話は理学療法士の運動紹介。広報紙

にも掲載したらどうかな。

・市役所の方々でしか通じない内輪ネタのようなものがつまらないです。また、背景がチカチ

カしていてセンスがないのかなと思います。センスのある人が担当につくようにしたらどうで

しょう。

・下手くそな棒読みなど。全部見直すべき。

・担当の女性職員そろそろ交代‥慣れ過ぎ感有ります。

・話していることと字幕が合っていないことが多くて気になる。いかにも市役所が作る番組だ

なと思います。

・毎週楽しみにしているので、更新頻度を増やしてほしいです

・棒読み

・引き込まれるような魅力ある楽しい内容にしてほしい。

・コーナーを増やしてほしい

・カンペを見ている感じが強いと思うので、なるべく棒読みにならないようにして欲しいです。

【問８】新しく取り上げて欲しいコーナー（テーマ）はありますか。

・年に１回ぐらいは、市長から天草市の現状と今後について、伝える機会を作ってほしい。

・若者を巻き込んだ企画を考えてほしい。医療センターの総合診療科がどんなことをしてるか

知りたい

・イベント情報や、市役所のお仕事

・移住に関するコーナーや、観光名所を取り上げてほしいです

・ナレーター→メインコーナー→ミニコーナー→ナレーターが主な順番になっていますが、ミニ

コーナーのあとなのに、最後のナレーターがメインコーナーの話しかしないのが何故だろう？と思

うので、メインコーナーのあとにナレーターを入れるなり、ミニコーナーの話にも触れるなりした

方がいいと思います。

・申請関係、助成制度、子育て、介護、福祉など解りにくいためその説明。マイナポータルででき

ることなどの説明。市の財政状況、市政の計画についてなど、数字をわかりやすく説明して欲しい

・天草で働く人の1日をコーナーにしたらどうでしょうか。市役所のお仕事だけでなく、漁業や農

業、陶芸などなど天草で働く人たちの1日を紹介することで、子供たちは将来選択の幅が広がり、天

草や天草を訪れる人には天草の魅力を再発信、取材した人は天草を支えている仕事への誇りを再認

識できるのではないでしょうか？

・手話教室や防災に関すること(災害時にできる料理、火を使わない、コンロを使ってなどや保存食

の紹介)



・かくれた特産物発掘コーナーはどうでしょうか。たとえば、天草サブレではなく、高浜サブ

レとか

・建設中の大矢崎、サッカー場の情報。どんな使い方ができるのか。

・天草の歴史。おススメ観光

【問９】（設問１）で番組を「知らない」、（設問２）で「見たことがない」と答えた方

  　　　　今回アンケートに参加してみて、番組を見てみようと思いましたか。

見てみようと思う（問１０へ） 4 57.1%

0 0.0%

2 28.6%

1 14.3%

7 100.0%

・ケーブルテレビがない

【問１０】（問９）で「見てみようと思う」と答えた方  どの媒体で見てみようと思いますか。

あ～ぶるチャンネル（天草ケーブルテレビ） 1 14.3%

市公式YouTubeチャンネル「天草Cityチャンネル」 5 71.4%

1 14.3%

7 100.0%

【問11】番組に関するご意見、ご感想がありましたら、記入してください。

・天草市の住民全員が見るように努力して欲しい。

・天草市の職員の方々にどんな人がいらっしゃるのかもっと知りたいです。行政として私たちの暮

らしのために奔走してくださっていうる、職員の方の一日のようなものが知ることができたら、と

思っています。

見たいとは思わない

特に何も思わない

・強いて言うなら市議会で取り上げられている内容や、市で取り組んでいる改善中の政策などを分

かりやすく説明してほしい。

・天草市民が思うおすすめスポットめぐりのコーナーとかあったらいいですね。移住した方も自分

が住んでいる町について知ることができるし、既に住んでいる方も自分の町の知らなかった部分が

見えてくると思うからです。

・防災、郷土料理のコーナー（昨年一部、紹介されていましたが）、地域おこし協力隊のコーナー

・産交バスのように天草市内事業所の紹介があれば市内に就職希望の高校生の参加になると思う。

質問回答者数

市ホームページ

質問回答者数

その他

・高齢者福祉課の回がいつも非常によい。話すテンポや、話し方も聞き取りやすい、内容、伝え方

もよく、運動は参加型で自分もできるので楽しい。担当者は作業療法士さんでしょうか？とても上



・ローカルな感じがいいですね。天草市に住んでいない人に天草市を紹介するときに、YouTube

チェンネルを見てもらっています。期間限定でいえば、◯◯フェアのときの食レポがあればいいと

思います。市外の人からおすすめどこですか？と聞かれることが多く、フェアのチラシだけではよ

く分からないので、まとめたものがYouTubeチャンネルで見られたいいと思います。

・いつも楽しく拝見しています。特に歴史のコーナーでは、知らなかったことや気になっていたこ

となどを知ることができ、大変勉強させて頂いています。

・たくさんの天草の情報が見たり、聞いたり出来て素晴らしい番組と思います。手作り感があって

おもしろいです。

・番組を知らない人が多いので、もっとみんなの目に触れる情宣をしてほしい。スマホやパソコ

ン、ケーブルテレビ契約してないとみれないのが残念です。毎週の放送テーマが月単位か半年単位

から見れるものが有ればい。テーマは変更になる場合がある旨を入れてれば事前告知でいいのでは

ないですか。

・なぜか韓国を取り上げていますが、全然それに触れずに終わったり、同じコーナーが何週も続い

たり、訳がわからないです。また、再発見のコーナーだけ人が変わるのもよく分からない。このま

ま続けていくのでしょうか？続けるなら担当を変えてセンスのある方にお願いするか、制作会社を

変えるべきかと思います(ケーブル自体つまらない)。

・天草のことを知れるとてもいい機会をくださり、ありがとうございます。これからも欠かさず見

させていただきます。

・ケーブルテレビがきていないので、見たくてもテレビで見る事が出来ない。見たい家庭には、配

線して頂きたい！

・市の職員の皆さんが出演していらっしゃるのが楽しそうだし、とても上手なので見ていて親近感

がわきます。

・毎週、市役所のみなさんの頑張る姿を楽しみにして見ています。これからも頑張ってください。

・これからも天草市の情報を楽しく伝えて下さればと思います。毎週楽しみに見させて頂きます。

・学芸員さんのお話はとても勉強になります。若い方や中年の方もいるようですね。応援していま

す。ただ、同じ方がよく出ていますが天草市はとても広いし、歴史や自然も沢山あると思います。

学芸員さんは足りているのでしょうか…疲れているように見えますので、ぜひ市長さんには学芸員

さんを充実させてもっと魅力が発見できるようにしていただきたいです。

・ほとんど全部面白くないです。誰かチェックすれば分かりそうですが、市役所の人はあれで面白

いと思っているのか。あれに税金使われていると思うと腹が立ちます。

・大変良い内容だと思います。とくに、お宝発見は、長年天草に住んでいても知らない地域や歴史

を知ることができ、楽しみにしています。ただ、そのテレビ番組や、You Tubeを知らない人が多い

と思います。、もっと見てもらうために、宣伝が必要だと思います。特に、You Tubeは、全国どこ

でも見られるわけですから、天草出身者や、天草に旅行してみたい人などに宣伝して、天草シティ

の登録者を増やす工夫をお願いしたいです。また、健康などは、お年寄りにもためになるけれど、

スマホを上手く使えない方々にも見てもらえる方法を工夫してほしいです。ケーブルのない家庭も

多いので、You Tubeの活用をお願いしたいです。

・天草のお宝再発見のコーナーは、天草にいながら、知らないことばかりをとりあげていただき、

そして専門的な知識を持った方が説明してくださるのでとてもわかりやすいです。新人MCの森さん

は明るくてフレッシュ感があって、かわぐちさんはすごくハキハキされていてとてもいいです。天

草のお宝再発見のコーナーだけ、なぜたいしさんなのですか？あとのコーナーはぜんぶおざきさん

なのに？そこは毎回謎です。


